

Vos questions / nos réponses

Dépistage Cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/06/2010 10:18

Bonjour,

Je vais peut-être répéter des questions déjà posée, mais toute situations est différente après tout.

Voilà je suis un ancien fumeur régulier de cannabis (il y à plus de 4 ans) qui c'est transformer en fumeur irrégulier (1 à 2 fois par semaines) ces dernières année. Puis par la force des choses étant un grand sportif j'ai décider d'arrêter totalement, se que j'ai fait à partir de mi avril de cette année. Problème le week end dernier ayant bu un verre j'ai craquer et tirer 3-4 "taf" sur un joins... Etant donner que je compte rentrer à la police dans qlq mois, je désirerais connaitre le délais de dépistage pour ces tests... combien de temp dois je attendre afin d'être sure de ne pas payer cash mon erreur ainsi que mon passé.

Merci d'avance

mike

Mise en ligne le 23/06/2010

Bonjour,

Le cannabis reste dépistable dans les urines 3 à 5 jours pour un usager occasionnel (comme cela semble être votre cas à présent) et jusqu'à 70 jours pour un usager régulier. En cas de dépistage sanguin, le délai est de 24 heures, quel que soit l'usage.

Cordialement.
